

ASOCIACION HISPANA DE IGLESIAS BAUTISTA LIBRE DE FLORIDA

En la Ciudad de Hialeah, FL y siendo las 9:30 AM del día 6 de Abril, 2019, se reúne esta Asociación para dar inicio a su Octagésima séptima reunión de negocios en la Iglesia Bautista Libre Cedros del Líbano.

El Moderador Rev. José L. Rodríguez hace la Lectura Bíblica en el Libro de los Salmos #28 y elabora brevemente.

Se da comienzo a la reunión con una oración por el Rev. José L. Rodríguez.

El Moderador declara abierta la sesión:

1- Se reconocen a los Delegados Permanentes presentes en esta reunión.

Ministros Ordenados	6
Diáconos Ordenados	10
Presidentes de Sociedades	5
Tesoreros/Secretarios	5
TOTALES	26

2- El Secretario Hno. Miguel E. Mesa procede a dar lectura a las Cartas Informes de las Iglesias reportando. Pide que estas sean recibidas y hace la moción el Hno. Nelson Quevedo y lo secunda la Hna. Rosa González, son llevadas a votación y aprobadas por unanimidad.

3- El Moderador procede a reconocer a los Delegados Nombrados por las Iglesias y presentes en esta reunión, hace la moción el Hno. Miguel E. Mesa y lo secunda la Hna. Moira Sánchez, son llevados a votación y aprobados por unanimidad. Estos son: Hna. Rosmery Catalá, Hna. Victoria Míreles, Hna. Iris Velázquez, Hna. Consuelo Alfaro, Hna. Danielys Alfaro, Hna. Martha Díaz, Hna. Leída Franco.

4- El Secretario Hno. Miguel E. Mesa procede a dar lectura al ACTA de fecha Octubre 20, 2018. Pide que esta sea recibida, hace la moción el Hno. Rodolfo Sánchez y lo secunda la Hna. Ana Vicky, es llevada a votación y aprobada por unanimidad.

5- El Tesorero Hno. Miguel E. Mesa procede a dar lectura a los Informes Financieros de este periodo. Pide que estos sean recibidos, hace la moción el Rev. José L. Sánchez, lo secunda la Hna. Miriam Mesa, son llevados a votación y aprobados por unanimidad.

6- ASUNTOS GENERALES:

El Moderador Rev. José L. Rodríguez elabora brevemente sobre el Informe Financiero Plan Cooperativo y agradece a las Iglesias que se han sumado y contribuyen. Explica la gran ayuda que este Plan representa para nuestra Asociación, la Estatal y Nacional a su vez.

El Moderador expone sobre la ayuda al Campamento de Verano Sonshine para los Jóvenes y Jovencitos. Este se llevara a cabo unido a diferencia del año anterior. También solicitan ayuda de voluntarios extra debido a este cambio. El campamento se llevara acabo de Junio 30 a Julio 5, 2019. La ayuda adicional de las Iglesias se estableció en \$125.00 c/u. Hace moción sobre este punto el Hno. Miguel E. Mesa y lo secunda el Hno. Pedro Alfaro, se lleva a votación y es aprobado por unanimidad.

El Moderador Rev. José L. Rodríguez informa sobre el cambio a producirse en esta Asociación debido a su nuevo Ministerio que lo llevara hacia el Colegio Welch donde ha sido escogido para una labor muy importante. Debido a esto es necesario reconocer a un Moderador para el próximo periodo hasta la reunión de Octubre 2019 donde se llevaran a cabo las elecciones anuales. El Moderador sustituto es el actual Vice-Moderador el Rev. Josué Suarez.

El Moderador informa sobre nuevos estudios que se ofrecerán en español para todos los líderes a través del Welch College, esto tiene un costo asociado por asignatura que será determinado en un futuro ya que los estudiantes obtienen créditos como Colegio acreditado Nacionalmente. Asimismo expone sobre las posibilidades de abrir Locales de Estudios en otras áreas de acuerdo a planes para ello.

Solicita oraciones por los hermanos y hermanas de las Iglesias por este cambio en sus funciones y tareas por venir.

El Moderador informa sobre las próximas convenciones, Estatal en Jax, Fl del 5-1 al 5-4- 2019 y Nacional en Cincinnati, Ohio del 7-21 al 7-24, 2019. Invita a las Iglesias a participar en estas actividades de competencias de Jóvenes y Jovencitos. Expone que la Iglesia Ebenezer compite en 25 categorías diferentes y siempre hay múltiples actividades donde se compite.

El Moderador solicita si hay otras preguntas o inquietudes por los asistentes. No hubo.

Y no habiendo otros temas a tratar hace la moción para que esta reunión concluya el Hno. Rodolfo Sánchez, lo secunda el Rev. Omar Bada y es concluida por unanimidad siendo las 10:30 AM.

El Rev. Lázaro Riesgo hace la oración final.

Miguel E. Mesa
Secretario

ASOCIACION HISPANA DE IGLESIAS BAUTISTA LIBRE DE FLORIDA

En la Ciudad de West Palm Beach, Fl y siendo las 9:30 AM del día 19 de octubre de 2019, se reúne esta Asociación para iniciar su Octagésima Octava reunión de negocios en el local que ocupa la Iglesia Bautista Libre "EMMANUEL".

El Moderador Rev. Josué Suarez hace la Lectura Bíblica en Mateo Cap. 5 v 16 y elabora brevemente.

Se inicia esta reunión con una oración por el Rev. Josué Suarez.

El Moderador declara abierta la sesión:

1 Se reconocen a los delegados permanentes presentes en esta reunión.

Ministros Ordenados	7
Diáconos Ordenados	9
Presidentes de Sociedades	3
Tesoreros/secretarios	5

TOTALES 24

2 El Secretario Hno. Miguel Mesa procede a dar lectura a las cartas informes de las Iglesias reportando. Pide que estas sean recibidas y hace la moción el Rev. Israel Suarez, lo secunda el Hno. Rodolfo Sánchez y son sometidas a votación y aprobadas por unanimidad.

3 El Moderador procede a reconocer a los Delegados Nombrados por las Iglesias y presentes en esta reunión. Hace la moción la Hna. Rosa Gonzales y la secunda la Hna. Edny Rodríguez, se lleva a votación y son aprobados por unanimidad, estos son: María C. Alfaro, Reina Clavelo, Nela Fajardo, María del Carmen Álvarez, Rosemary Catalá, Bárbara Rodríguez, Ariadna Iglesias, Adelfa Socas, Ketty Lugo.

4 El Secretario procede a dar lectura al ACTA de fecha abril 6, 2019, pide que esta sea recibida y hace la moción la Hna. Isis Suarez, la secunda el Hno. Alexei Rodríguez, es llevada a votación y aprobada por unanimidad.

5 El Tesorero Hno. Miguel Mesa procede a dar lectura a los Informes Financieros de este período, pide que estos sean recibidos y hace la moción el Rev. Omar Bada, lo secunda el Hno. Rodolfo Sánchez, son llevados a votación y aprobados por unanimidad.

6 ASUNTOS GENERALES: El Moderador presenta al director de la Conferencia Rise/Youth, Rev. Greg Smith.

El director explica y reporta sobre la 2da. Conferencia para jóvenes a llevarse a cabo el próximo noviembre 9, 2019 a partir de las 9 AM – 6 PM en la Iglesia Calvary Fellowship en la Ciudad de Hollywood, FL. Asimismo presenta el Reporte Financiero sobre la 1ra Conferencia y pide que

este sea recibido, hace la moción el Sec/Tes. Hno. Miguel Mesa, lo secunda el Hno. Rodolfo Sánchez, es llevado a votación y aprobado por unanimidad.

El Moderador hace mención sobre el acuerdo en reunión con los Pastores de esta Asociación con relación a la ayuda financiera por parte de la Asociación a la Conferencia de jóvenes para el año 2020. Esta en la cantidad de \$2000.00. Pide que sea aprobada y hace la moción la Hna. Moira Sánchez, la secunda el Hno. Pedro Alfaro, es llevada a votación y aprobada por unanimidad.

El Moderador informa sobre las Elecciones para la Directiva de esta Asociación para el año 2020 y los Hnos. Propuestos son: Moderador el Rev. Josué Suarez, Vice Moderador el Rev. Omar Alfaro, secretario/Tesorero el Hno. Miguel Mesa, pide que sean llevados a votación y hace la moción el Rev. Israel Suarez, lo secunda el Hno. Pedro Gutiérrez y son aprobados por unanimidad.

El Moderador expone sobre el Plan Cooperativo y en especial sobre las Iglesias que se han sumado a su contribución en meses recientes, ya que ello significa una gran ayuda para nuestra Asociación, así como para la Estatal y Nacional ya que también reciben parte de los fondos.

Se recuerda a los pastores que pueden contactar al Departamento de Retiro para abrir sus cuentas para así poder cooperar individualmente, por parte de las Iglesias y la Asociación a través del Plan Cooperativo. Boardofretirement.com.

El Moderador informa sobre las fechas de las próximas reuniones de nuestra Asociación. Abril 18, 2020 en la Iglesia Renacer y octubre 17, 2020 en la Iglesia Ebenezer. Reunión Estatal en Jacksonville, FL abril 22-25, 2020.

Y no teniendo otros temas a tratar se da por terminada esta reunión siendo las 10:45 AM, hace la moción el Hno. Rodolfo Sánchez y lo secunda la Hna. Meily Fernández y es aprobada. El Rev. Omar Alfaro hace la oración de conclusión.

Miguel E Mesa
Secretario